

Alors que l'année 2025 s'ouvre devant nous, c'est avec enthousiasme et détermination que nous entamons cette nouvelle étape pour notre commune. Chaque année apporte son lot de défis, mais aussi d'opportunités pour continuer à faire de notre territoire un lieu où il fait bon vivre, grandir et vieillir.

Revenons sur 2024, et sur les moments marquants qui ont rythmé la vie de notre commune.

Je pense que le moment marquant de cette année aura été la commémoration des 80 ans du crash de l'avion américain qui fut une journée inoubliable avec en point d'orgue évidemment la marseillaise chantée par les élèves de notre école, grandiose ! Cette journée aura été le fil conducteur de cette année avec sa préparation, la décoration du village qui était sur ce thème aussi et qui aura beaucoup fait parler, dans le bon sens.

Cette année a eu lieu l'ouverture de la colocation partagée gérée par Solidair'aïdant, projet novateur et ambitieux, qui demande beaucoup d'investissement pour les bénévoles que je félicite d'ailleurs. Je souhaite vraiment qu'il puisse réussir et nous seront attentif à ça.

Autre événement en 2024, la reprise du restaurant par Mickael et Tristan qui se sont lancés dans un défi de taille. Les débuts sont toujours compliqués, nouvel environnement, nouveaux outils, il faut du temps pour appréhender tout ça mais avec de l'envie et de la détermination, chose qu'ils n'ont pas l'aire de manquer, on y arrive toujours. Je leur souhaite plein de courage et de réussite dans ce grand projet.

Sur le plan des infrastructures, plusieurs projets ont été menés à bien.

- Les vestiaires (phase 1 du pôle sportif) ont été terminés et viennent de connaître leur première année de fonctionnement. Les associations les utilisant ont l'air ravies, j'espère qu'elles ont prendront grand soin car c'est un gros investissement pour la commune.

- Les travaux des abords des vestiaires et le parking du stade (phase 2 du pôle sportif) ont été lancé juste avant l'été et se sont terminés en cette fin d'année. Le Pôle Sportif commence à prendre forme.

- Le nouveau quartier avec les maisons du Lavoir a été livré cette année par AT-Synergies, la commune possède maintenant un nouveau local pour du commerce et un appartement. Il reste les extérieurs à finir par la commune.

- Et puis évidemment l'église qui va rouvrir ses portes après 7 ans de fermeture ! J'espère que tous les Duernois apprécions les travaux réalisés, en tout cas moi oui. Bravo et merci à LASED pour avoir su mobiliser autant de personnes sur ses animations, aux nombreux et généreux donateurs sans qui nous n'aurions pas pu réaliser autant de travaux.

Fortes de ces réalisations, les équipes municipales préparent déjà les projets pour 2025. Il s'agira de finir ce que nous avons commencé.

- Le pôle sportif – phase 3 : la réalisation du city-stade et de la zone autour de l'étang pour la fin de l'aménagement du pôle sportif. Aménagements à valider et lancement de la consultation au cours du premier trimestre 2025.

- Le stade : mise aux normes pour accueillir les matchs de rugby – lancement dès le début d'année 2025

- Le cœur de village – nouveau quartier : réalisation de la voirie dans le nouveau quartier des maisons du lavoir et réaménagement de la place sous l'église. Les consultations ont été lancées fin 2024, l'attribution du marché se fera en tout début d'année et les travaux suivront.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui, par leur engagement et leur participation, ont contribué à faire de 2024 une année riche et conviviale pour Duerne.

La réussite de ces projets repose sur une démarche collaborative et participative. Vos idées, vos suggestions et votre implication dans la vie de la commune sont essentielles pour construire ensemble un avenir à la hauteur de vos attentes.

L'équipe municipale et moi-même vous souhaitons nos meilleurs vœux de santé et de réussite pour cette nouvelle année 2025 !

Que cette année soit pour chacune et chacun synonyme de projets réalisés, de moments partagés et d'un bonheur renouvelé au quotidien. Merci pour votre confiance et votre engagement. Ensemble, continuons à écrire l'histoire de notre commune.

Avec toute mon amitié,

Benoît VERNAISON  
Maire de Duerne